



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró más de 907.000 pasajeros en marzo y creció un 8,4%

- Se realizaron 6.432 vuelos, un 8,9% más que el mismo mes de 2016
- Durante el primer trimestre del año se contabilizaron 2.279.677 viajeros, un 11,7% más que en el mismo periodo del año anterior

11 de abril de 2017

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró en marzo 907.603 pasajeros, lo que supone un crecimiento del 8,4%, respecto al mismo mes de 2016. Cabe recordar que el año pasado la Semana Santa fue en marzo y este año es en abril, lo que repercute en las comparativas llevadas a cabo.

Desglosado por nacionalidades, los países con más demanda de viajeros durante el mes de marzo fueron Reino Unido, con 386.921 pasajeros; seguido de España, con 118.939 pasajeros; Holanda, con 68.986; Alemania, con 54.453; Noruega, con 52.943, y Bélgica, con 48.116 pasajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 6.432 vuelos en marzo, lo que supone un incremento del 8,9% respecto al mismo mes de 2016.

Los vuelos más numerosos por nacionalidades fueron los que conectaron con Reino Unido, con 2.425 operaciones; España, con 1.282 operaciones; Holanda, con 417 operaciones; Alemania, con 376 operaciones; Bélgica, con 340 operaciones; Noruega, con 317 operaciones, y Argelia, con 221 operaciones.

Durante el primer trimestre del año, el aeropuerto alicantino contabilizó 2.279.677 viajeros y 17.201 vuelos, lo que supone un incremento del 11,7% y del 14,5% respectivamente y en relación a los mismos meses del año 2016.

En el apartado de carga, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró en marzo más de 654 toneladas de mercancías, lo que supone un incremento del 36,5% respecto al mismo mes del año anterior. En cuanto a la cifra acumulada durante los tres primeros meses del año, se gestionaron 1.644,5 toneladas de mercancías, un 23,4% más que el mismo periodo del año anterior.